

ZONE

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Gencar Sosialisasikan Binkamling

Kota Bogor - KOTABOGOR.ZONE.CO.ID

May 17, 2024 - 11:06



Purwakarta - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, Bhabinkamtibmas

Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengintensifkan kegiatan sosialisasi Binkamling (Bina Keamanan Lingkungan). Langkah ini diambil sebagai bagian dari komitmen polisi dalam membangun kerjasama yang erat dengan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Setiap minggunya, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari secara aktif terlibat dalam kegiatan sosialisasi Binkamling di berbagai tempat, seperti pertemuan warga, posyandu, dan acara keagamaan. Mereka menyampaikan informasi tentang konsep Binkamling, pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, serta cara-cara yang dapat dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak kriminal.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kopol R Dandan Nugraha Gaos, sosialisasi Binkamling merupakan salah satu upaya strategis dalam memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat. "Dengan melibatkan masyarakat dalam upaya pencegahan dan penanggulangan tindak kriminal, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua," ungkapnya pada hari Jum'at, 17 Mei 2024.

Lebih lanjut, Kopol R Dandan Nugraha Gaos menjelaskan bahwa melalui sosialisasi Binkamling, Bhabinkamtibmas juga berperan dalam meningkatkan kesadaran masyarakat akan potensi ancaman keamanan di sekitar mereka. "Kami mengajak seluruh warga untuk aktif dalam kegiatan Binkamling, seperti membentuk pos ronda malam, mengadakan patroli lingkungan, dan melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang," tambahnya.

Dengan mengintensifkan kegiatan sosialisasi Binkamling, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menunjukkan komitmennya dalam membangun kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Melalui kolaborasi yang erat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis bagi seluruh warga.